FUNDACION GARCES GIRALDO

INFORME DE GESTION AÑO 2022

La Fundación Garces Giraldo fue constituida por certificado del 07 de febrero de 1996 procedente de Departamento Administrativo Jurídico División Asuntos Delegados De La Nación Gobernación Del Valle, inscrito en la Cámara de Comercio de Cali el 07 de febrero de 1997 con el No. 466 del Libro I, Se reconoció la personería jurídica por Resolución No. 02293 del 25 de junio de 1966. Por iniciativa de los Hermanos Garces Giraldo para apoyar la educación superior de estudiantes de alto rendimiento académico y bajos recursos económicos, esta labor la desarrolla en convenio con la Universidad del Valle.

Para el cierre del año 2022 se contaba con 32 estudiantes los cuales se detallan a continuación:

- 2 Estudiantes Administración de Empresas
- 1 Estudiante de Biología
- 2 Estudiantes de Comercio Exterior
- 1 Estudiante de Diseño grafico
- 1 Estudiante de Ingeniería Agrícola
- 1 Estudiante de Ingeniería de Alimentos
- 1 Estudiante de Ingeniería Química
- 3 Estudiantes de Ingeniería Sanitaria y Ambiental
- 1 Estudiante de Educación Física
- 3 Estudiantes de Lenguas Extranjeras
- 1 Estudiante de Literatura
- 1 Estudiante Licenciatura en Música
- 8 Estudiantes de Medicina
- 3 Estudiantes de Música
- 1 Estudiante de Psicología
- 1 Estudiante de Química
- 1 Estudiante de Recreación

Seguimos trabajando en pro de la educación superior y han sido muy satisfactorios los logros obtenidos durante los años de existencia de la Fundación Garces Giraldo.

ANA CECILIA ULZOA VELASCO

Representante Legal